

# La Fête nationale du Québec à Prévost



Nicolas Michaud | n.michaud@journaldescitoyens.ca

**Le 24 juin dernier, à la gare de Prévost, une série de loisirs avait été organisée pour célébrer la Saint-Jean jusqu'au crépuscule. Réunis sous une guirlande de fleurdelisés, des gens de tous âges sont venus des quatre coins de Prévost et des environs pour participer à la fête des Québécois et des Québécoises. - photo : Nicolas Michaud**

*De 20 h jusqu'à plus tard, le groupe Vilain Pingouin a clôturé les réjouissances nationales en livrant une performance qui a été fortement appréciée par une foule d'au moins 2000 personnes. - photo : Martin Bibaud*



*Les trois paliers de gouvernement étaient présents au cours de la soirée et ont ensuite déclamé un discours patriotique. De gauche à droite, Sara Dupras, la conseillère municipale du district 5 de Prévost; Sonia Bélanger, la députée provinciale de Prévost et ministre responsable des Aînés et déléguée à la Santé; Paul Germain, le maire de Prévost; et Rhéal Fortin, le député fédéral de Rivière-du-Nord. - photo : équipe de Sonia Bélanger*



*Près du kiosque, un espace était aménagé pour ceux et celles qui voulaient en profiter pour s'amuser, voire s'initier à quelques activités de plein air. À gauche, le jeu des bolas sur ébelle (communément appelé le « jeu de couilles ») ainsi que l'envoi du disco-plane (frisbee). Au centre, le classique jeu de poches. À droite, le lancer du ballon dans le seau. - photo : Nicolas Michaud*



*Dès 17 h, des parents promenaient leurs bambins dans des poussettes tandis que les enfants plus grands jouaient dans le parcours gonflable sous les regards amusés de leur famille. - photo : Nicolas Michaud*



*Parmi la foule, en bas à droite, une adepte de Vilain Pingouin s'est costumée en l'animal emblématique de ce groupe rock québécois. - photo : Nicolas Michaud*